

FÚTBOL 2ª AUTON

El Minglanilla no pudo puntuar ante el Abengibre

SPORTING ABENGIBRE 2

MINGLANILLA 1

Sporting Abengibre: Alonso, Mateo, Eduardo (José, 70'), Antonio, Esquinas, Juanmi, Miguélete, J. David, Herón, Brautro y Pepe.

Minglanilla: Manolo, Nano, Toni, Juli, Jorge, J. Miquel, Vieta, Diego (Barrocal, 80'), Pepete, David y Boni.

Árbitro: Sergio Laorden, de la Delegación de Albacete. Muy casero. Mal.

Los goles:

1-0. Minuto 7. Herón culmina una jugada del ataque local.

1-1. Minuto 63. Boni recoge un balón en el borde del área y se presenta solo ante el portero, al que bate.

2-1. Minuto 78. Herón.

Factores varios: Encuentro correspondiente al Grupo I de la Segunda División Autonómica en una tarde no muy fría, pese a la nevada que cayó por los pueblos colindantes. Muy poco público. El terreno de juego, de dimensiones muy reducidas y bastante duro.

GRUPO II

El Pedroñeras B se vio superado por el At. Pedro Muñoz (0-3)

PEDROÑERAS B 0

ATCO. PEDRO MUÑOZ 3

Pedroñeras B: Juan, Edu, Molina, Israel, Cristian, Quiñ, Morales, Nico, Chera, Carlos, Santi. Suplentes: Salas, Paco, Pedro, Raíña.

Atco. Pedro Muñoz: Manolo, La Osa, Campanero, Angel, Alberto, Cantero, José Mari, Jaro, Juanvi, Reyes, Nelan. Suplentes: Quintanilla, Pepe, Nacho, Daji, Raul. Entrenador: José Lucas.

Árbitro: Reneses Romero de Ciudad Real. Regular. Se le complicó el partido en la segunda mitad enseñando demastadas tarjetas amarillas a los locales Cristian y Chera. Por el conjunto visitante, tarjetó a Angel, Alberto, José Mari, Juanvi, Nelan y Jaro.

Goles:

0-1 (m. 9) Gol de José Mari.

0-2 (m. 47) Gol de Nelan.

0-3 (m. 80) Gol de Juanvi.

Factores varios: Partido correspondiente a la decimotercera jornada de la segunda división autonómica, grupo sexto, disputado en el Municipal de Las Pedroñeras, ante un centenar de espectadores en la tarde del pasado domingo 16 de diciembre. Soleada pero fría. Terreno de juego en perfectas condiciones.

Pedro PEREA

PEDRO MUÑOZ

El equipo de fútbol de la localidad de La Mancha ciudarrealena de Pedro Muñoz que dirige Lucas se trajo en la tarde del pasado domingo los tres puntos que había en juego en el municipal de Las Pedroñeras donde el equipo B de los locales se lo pusieron difícil sobre todo en la primera mitad. Al final son tres puntos que sirven para que los pedroteños se sitúen en la segunda plaza de la clasificación siguiendo muy de cerca al líder, el Quintanar del Rey B.

El conjunto pedroteño salió de inicio con su once ideal sabiendo que otro pinchazo en tierras conquenses sería, aunque no definitivo porque aún queda mucho campeonato, el adiós al ascenso. Así se reflejaba muy pronto en el marcador ya que en una contra José Mari hacía el cero a uno. Esto hizo que los locales cogieran las riendas del centro del campo y crearan ocasiones de gol pero el meta Manolo estaba muy acertado y tuvo alguna que otra intervención de mucho mérito. Los pedroteños querían salir pero poco les duraba la pelota ya que la presión de los locales era muy fuerte y seguía poniendo en aprietos la portería visitante. Así se llegaba al término de esta primera mitad con un resultado corto pero justo.

En la reanudación el comienzo no pudo ser mejor para los visitantes que a los tres minutos, y con Nelan como protagonista, hacían el cero a dos, consecuencia que traía más tranquilidad a los de Lucas que en esta segunda parte estuvieron más entonados y dominaron en todas las zonas del terreno de juego ya que a los locales este segundo gol les hizo mucho daño. Los pedroteños, mejor asentados en el terreno de juego, controlaban y al final consiguieron el 3-0 definitivo.

PELOTA CAMPEONATO AUTONÓMICO DE PROMOCIÓN EN MANZANARES

Digna actuación del equipo de Carboneras

Justo SERRANO
ESPECIAL. MANZANARES

Se celebró en el Frontón municipal de Manzanares el campeonato autonómico de promoción de pelota para Clubs y Escuelas municipales de pelota en categoría infantil y cadete-juvenil, en las modalidades de paleta con pelota de goma y cuero y mano parejas, con la participación de los siguientes equipos:

- Escuela Municipal de Manzanares (Ciudad Real)
- Escuela Municipal de Ciudad Real
- Escuela Municipal de Carboneras de Guadazaón.
- Club Albacete

El equipo con mayor participación fue la Escuela Municipal de Carboneras con trece jugadores, nueve en categoría infantil y cuatro en categoría cadete-juvenil.

En categoría cadete-juvenil el equipo conquense participó en paleta con pelota cuero con José Vicente Martínez y Cristian Sierra que perdieron con Jorge Martín y Fernando Camarena, de Manzanares, por

25-35.

Por su parte, Rubén del Hoyo y Pablo Landáburu se impusieron en su primer partido a Sergio Fernández y María García, de Ciudad Real, por 35-32 tras adelantarse en el marcador en más de doce puntos. Perdieron en semifinales contra Jorge Martín y Fernando Camarena de Manzanares, por 35-10 obteniendo un honroso tercer puesto.

La final la jugaron los equipos de Ciudad Real y Manzanares quedando campeones los de la capital y subcampeones el equipo de Manzanares.

En categoría infantil se participó en paleta con pelota de goma y Alejandro Fernández y José Miguel Marcuello perdieron contra Fausto Rodríguez y Daniel Velasco por 10-25. Jesús Vilar y Rubén Herranz, de Carboneras, se impusieron a Lucía Arroyo e Iván Bastante por 25-11, accediendo también a semifinales, donde cayeron derrotados por 06-25 ante el equipo de Manzanares.

Rubén Sierra y Jose Angel Fernández se impusieron a sus compañeros de Carboneras

Hugo Mora y David Moreno por 25-07 clasificándose para semifinales, superando dicha eliminatoria por un contundente 25-10 frente al Club de Ciudad Real, pasando a disputar la final contra los vigentes campeones Guillermo Muñoz y Jose Camarena de Manzanares. Este partido fue muy disputado y tras un buen comienzo de los conquenses por un 10-3 a su favor se acabaron imponiendo los actuales campeones por 25-16, quedando así subcampeones de Castilla-La Mancha.

En mano quedó campeón el equipo de Albacete, única provincia que participaba en esta modalidad.

Una vez más agradecer la colaboración tanto a la Diputación Provincial de Cuenca como al Ayuntamiento de Carboneras de Guadazaón que han hecho posible la participación en dicho torneo.

En Sotos, la próxima cita

La próxima edición de este campeonato se desarrollará el próximo mes de mayo en el municipio conquense de Sotos.

RITO
MINGLANILLA

La decimosegunda jornada del Campeonato no ha sido fructífera para el equipo del Minglanilla, pues no ha arrancado nada positivo ante un Abengibre que le tiene muy bien cogida la medida al reducido campo en el que disputa sus partidos.

El encuentro estuvo muy disputado por el Minglanilla en la primera mitad. Después de recibir el gol tan temprano se pusieron a atacar y fruto de ese ataque dispusieron de varias ocasiones para empatar el encuentro, que resolvió muy bien el guardameta local Alonso.

En la segunda mitad, el Minglanilla salió con la misma mentalidad: la de ir a por los tres puntos que tanta falta le hacen para remontar posiciones en la tabla clasificatoria. En el minuto 18 llegó el empate, obra de Boni, pero desde ese momento el equipo local se sacudió la presión y comenzó a crear más ocasiones de gol, que terminaría por llegar en el minuto 33 tras una bonita triangulación que remató Herón.

Fue un encuentro muy disputado, que se podía haber decantado de parte del Minglanilla si el árbitro hubiese señalado los dos penalties que no quiso ver delante de sus "morros". El Minglanilla no tuvo suerte y bajo el punto de vista de quien escribe fue muy superior al Abengibre.

En la próxima jornada, el Minglanilla recibe al Pozo Cañada con la necesidad de sacar los 3 puntos en juego y no quedarse estancado.

EL DÍA
Felicitación a...

**SARAY PORTILLA
RECUENCO**
Feliz cumpleaños
10 años



PAULA RUBIO SOCUELLAMOS
Muchas felicidades en tu primer cumpleaños te desean tus abuelos de Chumillas y que pases un feliz día en compañía de tus padres y hermana Marta



**PABLO NIETO
HERRAIZ**
¡Felicidades!
Desde Cuenca te mandamos un besito en tu primer año
Ana Mª y David Lavara

NOMBRE
APELLIDOS
MOTIVO DE FELICITACIÓN
EDAD (Caso de cumpleaños)
FECHA DE PUBLICACIÓN

Si quieres felicitar a tus seres queridos por medio de esta sección, rellena este cupón con los datos que te solicitamos y envíalo con una fotografía a EL DÍA DE CUENCA, Apartado de Correos 139 de Cuenca. Los datos deberán llegar con unos días de antelación para asegurar la fecha de publicación. Las fotos pueden pasar a recogerlas después de dicha publicación. No se publicarán fotocopias.